



Aragua

Introducción

DATOS GENERALES

En la región centro-norte de Venezuela se encuentra el estado de Aragua. Le debe su nombre a un río homónimo que es la principal fuente de afluencia del lago de Valencia. Aragua limita al norte con el mar Caribe, al sur con el estado Guárico, al este con los estados de Miranda y Vargas y, al oeste, con el estado de Carabobo.

A 5 kilómetros del Lago Valencia se encuentra la capital de Aragua, la ciudad de Maracay. Así también, dentro del estado de Aragua se encuentran otras poblaciones tales como Camatagua, El Consejo, Ocumare de la Costa, San Mateo, Turmero, Villa de Cura, Cagua, La Victoria, San Casimiro y San Sebastián.

En los 7.014 kilómetros cuadrados de superficie del estado de Aragua se ubica el 6.2% de la población total de Venezuela, convirtiendo a este estado en uno de los más poblados del país. Así mismo y, debido al rápido proceso de industrialización, los valles bajos de Aragua y la zona litoral del estado, son las regiones con más densidad poblacional.

SÍMBOLOS PROVINCIALES

LA BANDERA

La bandera de Aragua está compuesta por un campo dividido en donde se encuentran cuatro secciones triangulares. La sección superior y la más baja son de color rojo.

Los flancos son amarillos, siendo éste el color que simboliza el sol tropical como así también es el color característico de las principales virtudes del pueblo de Aragua: la nobleza y la caridad. El color rojo simboliza el valor, la fuerza, la felicidad, la fidelidad y el honor.



También, este color recuerda a toda la sangre derramada por los héroes que lucharon para lograr la independencia de Venezuela.

En el centro de la bandera se encuentra el Escudo del Estado de Aragua.

Los colores de la bandera de Aragua: Los flancos son amarillos, que simboliza el sol tropical como así también el color característico de las principales virtudes del pueblo de Aragua: la nobleza y la caridad. El color rojo simboliza el valor, la fuerza, la felicidad, la fidelidad y el honor. También, este color recuerda a toda la sangre derramada por los héroes que lucharon para lograr la independencia de Venezuela.